

● まずは気軽にご相談を！

民生委員・児童委員は、活動で知り得た秘密を守りますので、相談した内容がほかの人に知られる心配はありません。

日常生活や子育てなどで困っているときは、おひとりで悩まず、安心してご相談ください。



● 活動している方に聞きました



のむら ひでお
野村 秀雄さん

民生委員・児童委員

担当地区：もみじ台地区の一部
委員歴：7年6カ月

民生委員になってから、外出する機会が増え、体も動かせて楽しいです。「見返りを求めず、自分にできることは、率先して行う」という考えで活動しています。

最近、隣近所との付き合いも減り、孤立死が一つの問題だと考えています。近所や地域でのつながりをもっと強くしていきたいと思います。

ひとり暮らしの佐藤礼子さんは...

この先どうなるのかと考えると、不安でたまらない。でも、子どもに迷惑は掛けたくないんです。不満は無いけど、不安はある。野村さんに、不安なことを話して、心のつかえを取り除いてもらっています。誰かと会って、話すると一日が楽しくなりますね。



札幌市からのお願いです



◀身分証とバッジを常に携帯しています。

札幌市では、66歳到達直前の方や66歳以上で市外から転入された方の世帯状況・健康状態を把握するため、民生委員・児童委員の方々に依頼し、訪問調査を実施しています。

お伺いした際には、ご協力をお願いします。



お住まいの地域の民生委員・児童委員を知りたい時、
またこの特集ページに関するお問い合わせは

厚別区 保健福祉課 活動推進担当 (☎895-2400内線342)

